



الرقم : 514 / 106 / 2023

التاريخ : 26 / 4 / 2023

الموافق : 6 / شوال / 1444

تعميم Circular

رقم (46) No

Honorable Members of the ASE

Good Greetings,

In light of the completion of all required procedures to list the shares of NATIONAL PORTFOLIO SECURITIES (MHFZ) Company's capital increase, which emanated from the capitalaization of JD 650,000 from the retained earnings account, whereby the company's listed capital will become Share/JD 4,250,000.

Kindly note that the ASE will list the Share/JD 650,000 capital increase of the above mentioned company as of Thursday, 27/4/2023, with a reference price of JD 0.73 .

السادة/أعضاء بورصة عمان المحترمين
تحية طيبة وبعد،

نظراً لاستكمال شركة المحفظة الوطنية للاوراق المالية (MHFZ) كافة الإجراءات اللازمة لإدراج أسهم الزيادة في رأس المال والبالغة 650,000 سهم/دينار، والتي تمت عن طريق رسملة مبلغ 650,000 دينار من رصيد حساب الأرباح المدورة وتوزيعها كأسهم مجانية على مساهمي الشركة، ليصبح رأس المال المدرج في البورصة 4,250,000 سهم/دينار.

أرجو إعلامكم بأنه سيتم إدراج أسهم الزيادة المشار إليها أعلاه للتداول في البورصة اعتباراً من صباح يوم الخميس الموافق 2023/4/27، علماً بأن السعر المرجعي لسهم الشركة المذكورة أعلاه سيصبح 0.73 دينار.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،

مازن نجيب الوثايفي/ المدير التنفيذي
Mazen Najib Wathaifi/ Chief Executive Officer

CC: - Jordan Securities Commission
- Securities Depository Center
- Operantions Department

نسخة: - هيئة الأوراق المالية
- مركز ايداع الأوراق المالية
- دائرة العمليات